
 

 

 

＜ 司 会 ＞ 荒木誠一ＳＡＡ              ＜ 斉 唱 ＞ 国歌「君が代」 

＜ゲスト＞ なし               Ｒ･Ｓ「それでこそロータリー」 

＜ビジター＞ なし 

  渥美ロータリークラブ  創  立／Ｓ 44.4 承  認／Ｓ 44.4 
  例 会 日／毎週水曜日  12:30 
  例 会 場／蒲郡信用金庫渥美支店 2F 
  事 務 局／愛知県田原市福江町堂前 50-6 

蒲郡信用金庫渥美支店  内  

TEL・ FAX／ (0531)32-1251 
URL／ http://www15.ocn.ne.jp/~atsumirc/  

  会長／宮川隆司   幹事／宮本智弘   会報委員長／下田祐宏  

第２３６４回 №１６（２０１７～２０１８） １０月２５日（水） 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

＜会長挨拶＞ 宮川隆司会長 

 今日は、初めての試みとして全員の方と始めに

握手をしてみましたが気持ちのいいものだと感じ

ました。10 月 11 日と 18 日の作業会は、お疲れ様

でした。特に 11 日の作業会は、暑い日となり作業

も大変でした。私も帰宅後は、1 時間程度身体を

休めました。あと 18 日の保育園児と小学生との菜

の花の種まきも丁度、1 日だけ雨も降らずに無事

にイベントが終えられたことも皆さんのおかげで

す。また、日曜日の台風 21 号が日本列島を直撃し

ましたが、幸いに愛知県より東側の進路だった為、

風は強かったですが、大事に至らず良かったと思

います。私も台風明けにハウスを見に行きました

が、被害もなく一安心しました。しかし、周りの

畑のキャベツが強風で一定方向に曲がっていたこ

とが、今後の発育に影響しないか気掛かりです。

さて、台風 21 号は通過しましたが、既に台風 22

号が発生していますので、皆さんも気を緩めない

ように、しっかりと台風対策に努めて下さい。 

＜幹事報告＞ 宮本智弘幹事 

１. 理事役員会のご案内 

２. 例会臨時変更及び休会 

３. 10 月の地区予定 

４. 次例会のご案内 

 

＜スマイルボックス＞ 彦坂陽一スマイルボックス委員長 

 ○宮川隆司会長 

  10 月 11 日、18 日の 2 回に渡り作業会ご苦

労様でした。又、本日は、青木さんスピーチ

宜しくお願いします。 

 〇宮本智弘幹事 

  青木会員、スピーチ楽しみにしています。10

月 18 日菜の花の種まきが出来てとてもうれ

しく思います。お疲れ様でした。 

 〇三浦正好会員 

  先日、田原市の夢ワーカーリンクにて福江中

学で講師をしてきました。その為、先週の作

業会を欠席しました。 

 〇彦坂育甫会員 

  北欧から無事に帰りました。 

 〇間瀬祐一会員 

  2 週に渡り、作業例会ご苦労さまでした。ご

協力ありがとうございました。 

 〇千賀洋一会員 

  私ごとですが、12 月 3 日（日）にサンテパル

クたはらにて、第 4 回田原リレーマラソンを

開催致します。締め切りは、10 月 31 日（火）

までですが、まだまだ、参加チームを募集し

ておりますので、宜しくお願いします。また、

企業協賛、団体様も募っておりますので、ご

協力頂ける企業、団体様は、私まで宜しくお

願いします。 

 

 

＜委員会報告＞ 

 報告委員会なし。 
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〈出席報告〉彦坂陽一出席委員   〈 11月のスケジュール 〉 

会員数   38名 

出席計算に用いた会員数  36名 

本日欠席  10名  出席率    72.22％  

先々回補正 1名  補正出席率 72.22％  

１１月 １日 ゲストスピーチ 
       蒲郡信用金庫 国際部 理事部長 岩崎篤雄様 

  ８日 夜間例会 場所 休暇村 伊良湖 
     ゲストスピーチ 
          豊橋商工信用組合赤羽根支店 荒木宏文様 
１５日 ゲストスピーチ 
    田原市立福江中学校校長 久瀬正弘様 
２２日 職場例会 場所 伊勢湾海上交通センター 
２９日 クラブアッセンブリー 

 

＜ＳＡＡ 報告＞ 荒木誠一ＳＡＡ

（お祝い事） 

➢ 本人誕生日 

 〇荒木  茂会員  S27.10.17 

 〇井本  宏会員  S17.10.21 

 〇間瀬 祐一会員  S30.10.26 

 〇小笠原 裕会員  S35.10.17 

 〇谷口 智昭会員  S37.10.23 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

➢ 御婦人誕生日 

 〇間瀬 祐一会員ご婦人 10.22 

 〇土井喜久夫会員ご婦人 10.18 

 〇小笠原 裕会員ご婦人 10.14 

 〇牧野 竜之会員ご婦人 10.8 

➢ 結婚記念日 

 〇土井喜久夫会員  S57.10.15 

 〇朽名 正秀会員  H21.10.17 

➢ 創立記念日 

 〇井本  宏会員  S27.10.1 

 〇渡会 一昭会員  S30.10.1 

 〇大根 孝之会員  S30.10.1 

➢ 入会記念日 

  〇土井喜久夫会員  S58.10.26 

  〇宮川 隆司会員  H18.10.18 

＜委員会報告＞

 各委員会からの報告なし

＜会員スピーチ＞ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

2か月ぶりぐらいの例会でご無沙汰しています。 

只今、保健指導の下で健康維持に取組んでいます。 

 さて本日は、少し仕事の話をさせて頂きたいと

思います。まず、休暇村とは、昭和 36 年 12 月 1

日に創立し、現在、全国に 37 箇所あります。開

所当初は、厚生省所管で、国立公園と国定公園内

であることと、地元からの誘致がないと建設が出

来ませんでした。しかし現在は、一般財団法人と

なりました。全休暇村のお客様に「旅行の目的に

ついて」アンケートを実施しました。結果は、1 位 

宿でのんびり、2 位 温泉、3 位 食事、4 位 観光

となりましたが、伊良湖休暇村は少し違い、1 位

は変わらずで、2 位 観光、3 位 食事、4 位 温泉

となっている。「休暇村を選んだ理由について」

は、平均すると立地、温泉、食事、料金、サービ

スの順となりました。「休暇村を知ったきっかけ

について」は、若い世代はネットで知り、高齢に

なると以前から知っていたという結果となった。 

 私的に職場の課題だと思っていることは、サー

ビスについての低評価で、サービス業としては致

命的であり、この部分の評価を改善しなければ、

会社の存続はないと思っているので、やはりハー

ド面よりもソフト面での充実を図りたい。今後は、

休暇村会員だけに依存するのではなく、レンタカー

やグループで旅行をする若い世代を取り込みたい。

その為にも宣伝活動や口コミでの評判、田原市で

観光になり得る素材を活かし、活かし切れていな

いことは、町全体で協力して改善していきたい。 


